

### **30. Erlbacher Bergwanderung am 24. Mai 2009**

Vor einem Jahr berichtete Manfred Gebhardt über diese schöne, wenn auch anspruchsvolle Wanderung und empfahl die Teilnahme. Was bleibt mir da noch zu sagen? Ich bin dem Aufruf gefolgt und war vollauf begeistert. Auf den Strecken 13 km, 20 km, 26 km bzw. 7 km geführt tummelten sich bei herrlichstem Wetter 1288 Wanderlustige (Teilnahmerecord). Wir waren zu Viert, Manfred und Maria nahmen die 20 km (Anstieg > 400 m), Felix und ich die 26 km (Anstieg > 500 m), unter die Füße. Start und Ziel war das interessante Freilichtmuseum Eubabrunn, ein Ortsteil von Erlbach. Dort war dann auch bei Musik, Speise und Trank (u. a. herrliche riesige Kuchen wie von Oma) ganztägig eine wunderbare Stimmung.

Die Wanderung war bestens organisiert, sie führte im Wechsel durch dichten Wald und über freie Flächen mit wundervollen Ausblicken, Bedeutsames (Postmeilensäulen, Wüstungen, Naturdenkmale, Gedenksteine) war in den Karten vermerkt und zusätzlich beschildert. Wer wollte, konnte auch zwei Aussichtstürme besteigen. Ein großes Lob den Organisatoren!

Vielleicht gibt's im Verein im nächsten Jahr (30.05.2010) doch den einen oder anderen Interessenten, Felix würde sich um Quartier kümmern.

Günter